



Macizo Termal

El proyecto se denomina Macizo Termal en alusión directa al macizo cordillerano, uno de los sistemas geográficos más vastos y determinantes del territorio chileno, que ocupa más del 60% de su superficie continental.

La propuesta consiste en aislar y trasladar una porción mínima de ese sistema monumental a escala arquitectónica. Se construye así un volumen contenido —un macizo reducido y habitable— que condensa forma, masa, clima y simbolismo geográfico en una intervención puntual y accesible.

El interior del volumen alberga un espacio termal, cálido y protegido, en fuerte contraste con la dureza y frialdad exterior. Esta condición da sentido al nombre: Macizo Termal, una estructura contenida que expresa abrigo, refugio y transformación.

Formalmente, el volumen se reviste con paneles de madera perforada cuya textura y disposición simulan un cielo estrellado, evocando la experiencia nocturna en altura, propia del paisaje cordillerano. Esta envolvente no solo regula la luz y la ventilación, sino que también introduce una dimensión atmosférica y sensorial al interior.

El proyecto plantea así una reflexión sobre la relación entre escala, territorio y experiencia del habitar. Desde una unidad mínima, se condensa la complejidad de un sistema mayor, convirtiendo un fragmento de cordillera en un lugar transformador, térmico y contemplativo.